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Школьники выпускных классов будут допущены к ЕГЭ только в случае успешного написания сочи-
нения. Согласно приказу Минобразования, писать сочинение им предстоит в декабре этого года,
а пересдать его можно будет в феврале и конце апреля — начале мая следующего.

ПОСЛЕ ТОГО как мы опублико�
вали информацию о лучшем бал�
коне Адмиралтейского района (от
души поздравляем победительниц
конкурса!), к нам тут же поступил
вот такой отклик.

Любовь: «Неплохо бы провес�
ти такой конкурс в Петроградском
районе. Может быть, тогда на наши
облезлые балконы обратит внима�
ние администрация города и
КГИОП. Дом А. Л. Лишневского на
ул. Ленина, 41, 1912 года построй�
ки разрушается, а никому и дела
нет. За все время существования в
этом году накрыли балконы сеткой
и успокоились. Вот и украшаем
цветами, чтобы разрухи не было
видно. Может быть, конкурс помо�
жет? Например, «Самый разру�
шенный балкон»?».

Действительно, решили мы.
Может быть, после публикации
фото безобразных балконов под�
толкнет власти города, районов,
управляющих компаний быстрее
решать эту проблему!

В Адмиралтейском районе
провели конкурс
«Лучший балкон»

ПОБЕДИТЕЛЬНИЦЕЙ СТАЛА ЖИТЕЛЬНИЦА ДОМА №45
ПО ВОЗНЕСЕНСКОМУ ПРОСПЕКТУ

О начале необычного соревнования адми-
нистрация Адмиралтейского района объя-
вила в начале лета. Все желающие могли сде-
лать из своего балкона маленький шедевр.

Спустя два месяца определили финалистов.
Первое место заняла Ольга Барахтий. На своем
балконе в доме №45 по Вознесенскому проспек-
ту она высадила 150 растений — петуньи, бе-
гонии, гиацинты, тюльпаны, лобелии, хризан-
темы. По ее словам, победа в конкурсе стала
для нее приятной неожиданностью. Однако та-
кая высокая оценка — прекрасный повод в сле-

«Вечёрка» объявляет конкурс
на звание

«Самый разрушенный балкон города»
Итак, присылайте фото таких балконов на
нашу электронную почту web@vppress.ru и
обязательно указывайте адрес дома, жела-
тельно — управляющую компанию. Снимки
мы опубликуем и разошлем в администрации
районов.
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дующем году оформить балкон еще лучше.
Второе место заняла Наталья Кандыба, житель-

ница дома №2 по Большой Подьяческой улице. А
«бронзу» члены жюри отдали Елене Марковой, жи-
тельнице дома №94 по наб. канала Грибоедова.

Как отмечают организаторы, цель конкурса
— развитие инициатив в улучшении содержа-
ния, благоустройства и озеленения фасадов зда-
ний, а также создание более комфортных усло-
вий проживания в Петербурге.

Александр КРИЦЫН

Балкон победительницы.
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К сожалению, в городе немало объектов для нашего конкурса.

ПРОДОЛЖАЯ ТЕМУ

ЦЕНЫ на продукты питания в Петербурге растут. Об этом заявил
спикер Законодательного собрания Вячеслав Макаров на встрече с гла�
вой УФАС по СПб Вадимом Владимировым.

По словам Вячеслава Макарова, на телефонную горячую линию прихо�
дят жалобы от петербуржцев на увеличение стоимости некоторых продук�
тов в отдельных магазинах до 40%.

Между тем, по оценке председателя комитета по развитию предпри�
нимательства и потребительского рынка Эльгиза Качаева, ситуация в го�
роде с уровнем цен и обеспеченностью продуктами «спокойная». По дан�
ным комитета, сегодня в городе запасы рыбы и морепродуктов составля�
ют около 3 тыс. тонн, мяса — 5 тыс. тонн, сыра — 2,4 тыс. тонн.

Для того чтобы держать ситуацию под контролем, чиновники предло�
жили привлечь к наблюдению за ценами еще и волонтеров. Они должны
будут ходить по магазинам и отслеживать динамику цен на продукты.

Светлана СМИРНОВА

Контролировать цены
на продукты будут волонтеры
СПИКЕР ГОРОДСКОГО ЗакСа ОБЕСПОКОЕН

ЖАЛОБАМИ ПЕТЕРБУРЖЦЕВ

В Пионерском саду
появятся фонтаны?

ПЕРВЫЙ ЭТАП РЕКОНСТРУКЦИИ
СКВЕРА У ТЮЗа ЗАВЕРШЕН

УЖЕ В НАЧАЛЕ сентября должен открыться после реконструкции сад
на Пионерской площади, хотя работы планировалось завершить в октяб�
ре. В администрации Адмиралтейского района только попросили под�
черкнуть, что завершен первый этап, — до площадки непосредственно
перед ТЮЗом и газонов, что лежат между Загородным проспектом и теат�
ром, и до замены опор освещения на новые у строителей пока не дошли
руки. Это предполагается сделать в следующем году, если найдутся день�
ги. И возможно, вдоль главной аллеи появятся… фонтаны.

Ремонта в этом сквере не было никогда. И наверное, это был самый
неухоженный сад в городе. Во всяком случае в центральной его части. От�
ремонтировать его хотели давно. Проект реконструкции был разработан
еще в 2007 году. Но тогда денег не нашли, и он был заморожен. В 2014�м его
«реанимировали», и, как рассказал корреспонденту «ВП» руководитель ком�
пании, разрабатывавшей проект, и по совместительству один из авторов
«Вечернего Петербурга» Алексей Шолохов, им пришлось доводить проект
«до современных реалий». Например, в 2007 году не было еще станции
метро «Звенигородская», и теперь пришлось проработать транзитные про�
ходы от метро. А вот грунт для дорожек, может, не сразу, но придется заме�
нить на более прочный. Ведь из�за близости метро через парк стало хо�
дить больше людей. И гравийные дорожки могут такой нагрузки не выдер�
жать. Директор ТЮЗа Светлана Лаврецова уже просит их замостить. Но эти
работы, скорее всего, войдут в следующий этап.

Как сообщает администра�
ция Адмиралтейского района,
работы по капитальному ремон�
ту на данный момент находятся
в завершающей стадии. Вос�
становлены газоны, уложен ас�
фальт, установлены четыре дет�
ские игровые площадки. Сейчас
ведутся работы по мощению
главной аллеи. При капитальном
ремонте были снесены старые
вязы и тополя. Поэтому высаже�
но более 100 новых деревьев,
более 3000 кустарников и около
1000 многолетников.

Как рассказал Алексей Шолохов, раньше в саду по весне периодически
стояла вода:

— Подрядчиком сделан дренаж, поднят грунт. Так что вода уже не будет
затоплять газоны, она будет уходить. Но предстоит еще сделать многое.
Замостить площадку перед ТЮЗом, отремонтировать тюзовскую лестни�
цу. Жаль, что в задании по проектированию не было информации об атт�
ракционах, которые с некоторых пор стоят у театра. Возможно, у нас бы
получилось красиво оформить это место, а так они просто стоят за сетча�
тым забором.

Также, как стало известно «Вечернему Петербургу», директор ТЮЗа
Светлана Лаврецова предложила оборудовать на газонах между Заго�
родным проспектом и театром фонтаны.

Михаил ТЕЛЕХОВ, фото Натальи ЧАЙКИ

БЛАГОУСТРОЙСТВО


